



Vive Samuel fiesta al estilo Jalisco

Ni un elemento del folclor jalisciense faltó en la primera visita de Samuel García como precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de México. Fue una fiesta con tinte "fosfo fosfo", pero al estilo Jalisco: birria para desayunar, una cabalgata por el Circuito Metropolitano Vicente Fernández y un mitin con olor a charreada en el Lienzo Charro Santa María de Tlajomulco, el Municipio que los naranjas no se cansaron de presumir como "la cuna de Movimiento Ciudadano".

<https://www.elnorte.com/vive-samuel-fiesta-al-estilo-jalisco/ar2716543>